

DÎNER CARITATIF « DÎNERS D'ÉPICURE »



La remise du don en présence d'Anne-Marie Palluel.

Le « dîner d'Épicure » est un événement mondial, qui a pour objectif de faire la promotion de la cuisine française à travers la planète. Les dîners d'Épicure ont débarqué à Chartres, le jeudi 28 octobre 2021 au Grand Monarque. De Hong Kong à New York, cette manifestation s'est tenue le même jour dans plus de trente pays. Le Grand Monarque, qui participait pour la première fois à cet événement, était le seul établissement de la région Centre-Val de Loire à organiser un dîner d'Épicure, avec près de cent quarante convives. Dans chaque établissement participant, une action caritative accompagne les festivités. Bertrand Jallerat, le propriétaire du Grand Monarque, a proposé que le bénéfice du dîner d'Épicure du Grand Monarque soit reversé à *Chartres, sanctuaire du Monde*, qui finance des travaux de restauration et de conservation de la cathédrale.